



O₂飲む酸素 体験談



バナジウムイオン&ゲルマニウムイオン

ここには突然のお手紙失礼いたします。
先日O₂飲む酸素2700のペットボトルの500mlを購入させていただきました。早速購入していただいたお客様からうれしい報告があつたのでお知らせします。(実は私は美容室をしておりますので…)

伊藤様からの報告です

その方は、10年くらい頭痛に悩まされ、精神安定剤を10年間毎食後8錠づつ飲み続けていました。薬は減らしたいけど、飲まないと頭痛に悩まされどうしていいかわからず…いました。そして、たまたま来客した日に、O₂飲む酸素2700が届き、「この水を飲んでみたら」ということで購入して行き、4日後の…

約700を早速その日から飲んで、1日目で大便がどーと出てそれと同時に頭がスーッとすつきりして、10年間ずっと悩まされていた頭痛がなくなり、とてもさわやかな気持ちになり、本当に身体も頭も軽くなり、10年間1回も休まずに飲んでいた精神安定剤を「飲まなくて大丈夫」という気持ちになり、今は一心1日1回だけは精神安定剤を飲んでいます。O₂飲む酸素2700のお水だけは1日2本飲んでいます。まだお水を飲み始めて2週間なので、1ヶ月も飲んだら精神安定剤も飲まないようになると思います。今の状態は…もう信じられないくらい楽しく、頭痛もなくなり薬も嫌になつておらず、何しろ本当に身体が軽いんです。と、本当に嬉しそうに言つていました。

私もその方には「精神安定剤はよくないから飲むのやめた方がいいわよ」と言つるものどうしたら頭痛がなくなるのかがわからなかつたので、本当に「ゴールド興産のO₂飲む酸素2700に出会え、その方に教えてあげる事が出来てとても嬉しいです。

南さんからの報告です

O₂飲む酸素をほんの少し飲んだだけなのに、暑い中歩いていても足が軽く軽快に歩け、そのまま帰つてからいつもは寝るのが1時又は2時になってしまふのになぜか12時くらいから眠くなり、朝目が覚めたら便が出ました。

初めは「あら、昨日織維がたくさん入ったもの食べたから」と考えましたが、すぐにもしかしてO₂飲む酸素のおかげかしらと思いました。その後もその水を購入して飲み続けると、家に帰りテレビを見ていたら、メガネをかけずに見ている自分にびっくり、いつもはメガネをかけないと見えないテレビがメガネなしで…。

この事も本当にびっくりしております。ありがとうございます。

大塚さんからの報告です

もう一人の方は、たまたま乳がんと言う病気を宣告され、抗がん剤治療と、放射線で何とか完治したものの、抗がん剤の影響で血が固まりやすくなり、毎月の血液検査に苦労したのに、お水を飲み始めてからびっくりという報告です。

病院に月2回行くうちの、1回は血液検査をしなくてはならないのですが、採血のとき血管が細いのか、何しろ採り難い身体なので、必ず採血のときは針は一番細い針にしてください」とお願いしたり、血の流れがスマートに行かず固まってしまう時もあつたりと、何しろ採血には悩まざれましたが、このO₂飲む酸素2700の水を病院に行く2日前から1日目1本飲んで、2日目も1本を飲んだ後、病院で採血をすると自分でもびっくりしましたが、初めて採血がスマートになります。今回は自分の血がスマートと流れいくのを見て、つい看護婦さんに「あ、きっとあの水のおかげだわ。」と言つてしましました。そしたら看護婦さんも「本当に今日は血がきれいに流れていくわね。」と二人で大喜びしてしまいました。

お水の事を教えていただけなかつたら、血がドロドロの今まで病院で採血に苦労するところだつたけど、本当に嬉しい。と報告を受け、私関口由美子自身も本当に自分の事のように嬉うれしい思い、ゴールド興産の方々にもお知らせしたいと思いお手紙しました。これからも、もっと嬉しい報告が出てくると思います。いつまでも続けていきたいと思っておりますので、今後とも末永くよろしくお願いいたします。

O₂食べる酸素[®] HEALTH FOOD 体験談



プロボクサーを目指してきたY・Kさんが、プロテストに合格しました。(4月号に掲載)
おめでとうございます♪

17才からボクシングジムに通い始める。20才でボクサーとして技術体力ともに絶頂期を迎える。

…しかし、視力がプロテスト規定に足らず、挫折。
その間、ボクシングへの想いは消えることはなく、三年前に亡くなつたジムの会長(私の人生の恩師です)への恩返しをしたい…。
29歳にして無謀ともいえるプロテスト挑戦を決意。(プロテストは30歳未満までという年齢制限があります)しかし視力の問題は解決しないまま。ある日、TVで酸素吸入が視力をアップさせることを知る。ダメ元で試してみると、インターネットで酸素を検索。ゴールド興産のO₂食べる酸素が目にとまり、早速、店頭で購入(東京・高田馬場のカモンカスポーツ)。プロテスト実技試験の事前に行つ健康診断の当日、直前30分くらい前に、O₂食べる酸素レットタイプを、75粒噛み砕いて食べる。ほかに体が火照つているのを実感、血行がよくなつたのか、手の甲などの血管が少し浮きました。(75粒はさすがに食べ過ぎなのかもしません…笑)
そして視力検査へ…。規定では片眼0.5以上のところ、左0.5、右0.6で規定通りギリギリでなんとかパス。の瞬間は言葉にならない達成感と感謝の気持ちでいっぱいになりました。

これでも普段は、その日の調子にもよりますが、お金もないで自己流の視力回復トレーニングをしつつも0.3~0.4程度と、プロテストに僅かに満たない視力でした。

ひとまずこれで一步前進したのは事実です。これで三ヶ月後の実技試験に向け練習に専念できます。

(4月号掲載)

二日後の朝、な用意もくしましてしまつたのですが、あれほど痛かつた患部が全く痛みを感じないのです。「エッ!?」と思って触ってみると、その部分がちよつと太くなつていました。すぐに整形外科に行ってみると、治つてゐるのだろうと…。トレーナーの先生もそこまで早く治るはずはないと思つたのですが、マシーンのトレーニングをしても全く痛みがないのでもう大丈夫とひうことになりました。それきり痛んだ事はありません。その話を友達の水泳の先生に話した矢先に、その人の生徒の小学生が剥離骨折をし、やはり何週間か安静にするように言われたけれど、大事なレースの前なので試してみることになりました。結果はやはり数日で完治し、医者も信じられないと言つたそうです。

その後同じように骨折を素早く完治させた人がたくさんいます。つい最近は数ヶ月の入院生活で筋肉を弱らせてしまつた22歳の母が退院直後に腰骨を骨折してしまつたのですが、その歳でそういう状況でも「O₂食べる酸素」のおかげで2週間くらいで完治してしまつたそうです。

あのベックカム選手は来日の前にやはり骨折して、高濃度酸素のカプセルに入つて治したと聞きますが、これほど早くは治らなかつたと思ひます。骨折が原因で選手生命を絶たれてしまつた一流選手も多いものです。もちろんスポーツ選手以外の人もいろいろなものを犠牲にしてしまうでしょう。たくさん

みどりさんの部屋 第6話



この連載のお話を聞いて、次々に「酸素」のおかげが浮かんできたのですが、あまりの効果(?)のすごさに驚いたのが骨折後の変化です。そして外せない1500m自由形のレースがあつたので8度7分の高熱にもかかわらず泳ぎました。水に飛び込むと気持ち良く、思いの他良いタイムで日本新でしたが、やはり真冬のレースもあり、帰りの電車ではグッタリし、また熱と咳がひどくなつてしましました。

募集中

あなたの体験談を載せてみませんか?

2005年度より、健康にまつわる情報もりだくさんの『健康革命新聞』が創刊となりました。そこでO₂食べる酸素・O₂飲む酸素・マグマ温泉玉・パッチリ753・カルシウム888・パッチリ99・サムライをご愛用のお客様や、これら初めてお使いになるお客様より体験談を大募集します!

例えば

- ・スポーツや登山の前にO₂食べる酸素を食べてこんな記録を出しちゃいました!
- ・糖尿病の症状にO₂飲む酸素を飲んでこんな変化がありました!
- ・初めてO₂食べる酸素を買いましたが、ダイエットに効果的な食べ方は?
- ・使い始めてから、収穫量が大幅にアップしちゃいました!
- ・野菜がおいしくなつたので、毎日のごはんが楽しみ!
- ・これから家庭菜園に初挑戦! どうやって肥料を使つたらいいのかな?
- などなど、ご自慢・ご相談・経過報告なんでもかまいません。

記入方法

ハガキ、封書、FAX、E-mailにて受付します。
①住所 ②氏名 ③年齢 ④匿名を希望する/しないを必ずご記入下さい。
※匿名について明記が無い場合は、イニシャルにて掲載と致します。
※写真を同封してくださった場合は、後日返却致します。

送り先

〒989-6117
宮城県古川市旭5-3-26
ゴールド興産株式会社「新聞編集部」迄
<FAX>0229-24-2428
<E-mail>takemi@mwa.biglobe.ne.jp

採用された方に…

掲載された号の健康革命新聞(1部通常300円)と、O₂食べる酸素ペレットタイプ95粒×3個をもれなくプレゼント!



プロフィール



・中山みどり
・1954年3月30日生
・東京都練馬区出身
・東京大学卒
・体がとっても弱かったので、自宅で家庭教師をするくらいしか仕事はできませんでした。
・アクラブ堀之内所属(チームClione)
・現在マスターズスイマーとして活躍中。

・マスターズ大会出場6年。O₂食べる酸素を飲む前の日本新記録は3つ。飲み始めてからは60個以上。2004年にはFINA世界10傑に17種目入り、3位を取つた事も。区分1年目には1位を取つた種目もあるとか!

*Masters swimmer(マスターズスイマー)とは…個人の能力に応じて、18才から5才毎に区分した年齢別に、100才までの幅広い年齢層にわたって、水泳競技を楽しむもので、『健康・友情・相互理解』をモットーとするものです。国際的には、25才以上と規定していますが、これは、水泳競技者としてのピークを過ぎた人たちが楽しむスポーツという考え方からです。競技能力の高い人たちも、初心者も自己的能力に応じて競技を楽しめます。

アメリカ合衆国では、35,000人の登録スイマーがあり、日本は36,500人で(1999年)、世界第1位の登録者数で人口比率でも日本が世界一となっております。毎年国内において、開催される公式競技会は、約90大会でのべ出場者は約11万人となっております。(1999年)